



Afirma Cuauhtémoc Blanco que ya está cansado de acusaciones y demostrará que son una mentira

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- El diputado de Morena, **Cuauhtémoc Blanco**, afirmó que ya está cansado y aseguró ante medios de comunicación que cuando compruebe que las acusaciones en su contra son una mentira, esperará una disculpa de quienes lo han criticado, expresó que se va a defender y se notarán las equivocaciones que se han estado cometiendo. “Cuando primeramente Dios, salga todo, tengo mucha fe, espero que toda la gente que me ha tirado, que me ha criticado, salga y me pida una disculpa, ya estoy cansado de lo mismo y de lo mismo”, expresó Blanco Bravo.

https://drive.google.com/file/d/1SmO_kjvJbqhT7PPncfaIV_r5h7VWkXVn/view